

Wednesday

12/6

日本ワインの魅力为全国へ伝えるアンバサダー

さいき なつき  
東多久町出身の済木南希さんが  
「2017ミスワイン」グランプリ受賞



▲受賞の報告をする済木さん

東多久町納所出身の済木南希さんが、平成29年3月に長野県で開催された「2017ミスワイン日本大会」でグランプリに輝かれ、その報告のため横尾市長を表敬訪問されました。

ミスワインは、多くの人に日本ワインの魅力を伝え、文化・産業振興、地域活性化に貢献することを目的に行われているもので、グランプリに選ばれた済木さんは、全国のワインイベントなどに参加し、多くの人に日本ワインの魅力を伝える活動をされています。

自宅にワインセラーがあり、毎日ワインを嗜むほど、ワインが大好きだと語る済木さんは、「ミスワインの活動をとおして多久を盛り上げたい。いつか多久でワインイベントができれば」と受賞の喜びを話されました。



▲横尾市長と済木さん（中央）、ミスワイン事務局（右側）の記念撮影

まちのわだい

Saturday

12/9

古き良き初冬の風物詩

第29回 ふいご祭り

世界で活躍する吉田刃物(南多久町)が開催している、ふいご祭りが今年も行われ、多くの人で賑わいました。鞆とは空気を送り出し、火の温度を調節する道具のことで、金属の加工や精錬には欠かすことのできないものです。その鞆に感謝する伝統行事で、古式鍛錬包丁造り実演が行われました。このほかにも商品直売会、プロの無料刃研ぎサービスなどイベントが盛りだくさんで、来場した人は「プロにしてもらおうと驚くほどよく切れるようになるので毎年来ています。いい買い物もできました」と嬉しそうに話されました。

▶古式鍛錬包丁造りの実演



▶いろいろな種類の刃物が並べられました



Sunday

12/17

家族みんなでのんびりお買い物

こどもmoおとなmoわくわくDay

クリスマスの飾り付けに彩られた「あいぱれっと」で、株式会社心美寿主催による「女子力アッププロジェクトin あいぱれっと」の第4弾が、賑やかに開催されました。

かわいいアクセサリーやホットドッグ、マッサージなど20店舗以上が出店。お母さんたちがゆっくり楽しめるようにと、初めて託児所を用意したところ大盛況で、リンパマッサージで日頃の疲れをとったり、しめ縄づくりで新年の準備をしたりと、充実したひとときを過ごされていました。

また、綿あめ作りを体験した子どもたちは「初めて作って楽しかった。おいしい!」と笑顔でほおぼっていました。



▲カラフルな綿あめが上手に出来上がっていました



▲日ごろ忙しいお母さんたちも、ゆっくりと過ごせました